

報 会 窓 同 家 次

搖がぬ基盤を作る

松永田鶴江

同窓会と国会、大小の違いはあるが、両方とも皆の意見を尊重して筋を通さないと、旋風が巻き起

るという共通点がある。



東洋一を誇る本学図書館

共に苦労した役員一同もあらためてファイトを燃やしている次第である。

幸い学校当局から、同窓会本部として一室を与えて下さったので、私は今後これを活動の場とし仕事をして行き度いと思つてゐる。母校は写真で逐次御紹介する予定だが、目黒に学んだ方達には、恐らく見当もつかない位立派であり、今春落成した図書館は、実を以て、皆様に御想像頂ける程度に実験の実地試験場に選ばれた事に、私達同窓生は深甚な感謝を捧げ度い。

言わざもがなのことだが、母校と緊密な連繋のない同窓会は意味をなさないし、しつかりとした活動も出来ない。例えは先般開催された盛大な昭薬祭に、同窓会も応援を求められた結果、十万円の寄附をする事が出来たのであるが、之も学生と役員との円満な交渉の結果生れた賜であった。ギブアンドテークの地を行つたのである。

現在の学生は誠に意懃的である。この人達は真剣に母校の事を思ひ、今から将来の同窓会の計画や卒直な意見を述べてくれるの

で、私は今後これを活動の場とし仕事をして行き度いと思つてゐる。母校は写真で逐次御紹介する予定だが、目黒に学んだ方達には、恐らく見当もつかない位立派であり、今春落成した図書館は、実を以て、皆様に御想像頂ける程度に実験の実地試験場に選ばれた事に、私達同窓生は深甚な感謝を捧げ度い。

幸い学校当局から、同窓会本部として一室を与えて下さったので、私は今後これを活動の場とし仕事をして行き度いと思つてゐる。母校は写真で逐次御紹介する予定だが、目黒に学んだ方達には、恐らく見当もつかない位立派であり、今春落成した図書館は、実を以て、皆様に御想像頂ける程度に実験の実地試験場に選ばれた事に、私達同窓生は深甚な感謝を捧げ度い。

く連絡をとり、確固たる基盤を築く事にある。それは各クラス幹事の方が、自分達のクラスをしっかりと把握して、連絡の責任を持つて頂き度い。既に立派に実行すみのクラスもあるが、私はクラスを愛する様にその延長達がクラスを愛する様にその延長として母校にも強い関心を持つて頂き度い。その有機的連繋により、搖がぬ同窓会の基礎は作られるとと思うので、皆様方の今後の御協力を切に御願い申し上げる次第である。
(昭薬同窓会々長)

一 目 次

昭薬同窓会々報発刊によせて

松永田鶴江	1
柴田武	2
北原金司	2
工藤祐治	3
影山とよ	4
新井武利	4
玉置友哉	4
小西賢明	5
総会報告	6
昭薬同窓会々則	7
地方だよりその他	8

本学発展の推進力

柴田 武

昭葉同窓会で以前より懸案であつた。『昭葉同窓会会報』の発刊は、幾度か計画されていながら、種々の障害のために、今まで発刊できない状態にあつたが、今回創刊号が発刊される運びとなつた。

ことは、役員会員一同の強い賛同と絶ゆまぬ協力に依るもので、誠に慶賀に堪えないとところであります。

顧りますれば、本学の歴史は実に悪戦苦闘の連続でありました。とりわけ昭和二十年戦災に遭い、すべては鳥有にきしたのであるが、廃墟の中に立ちながら、献身的奉仕による本学再建を誓つた教職員、本学関係者、卒業生、在学生の闘志と情熱により、目黒の地から現在地に移転したのであります。私もまた、及ばずながら現在地を獲得するため、ゲートルをはじめながら、硝煙の中を東奔西走したこと、昨日のことく心の底からよみがえつて来ます。

それから幾星霜、多年の宿望であつた鉄筋三階建(本館講義室、事務室)が昭和三十年度に三十二

年度には同三階建二号館(実習室、研究室)が三十三年度には同三階建第三号館(実習室、研究室)三十四年度には同三階建第四号館(図書館、講義室、研究室)

が完工したのであります。

更に引き続き、大学寮(男・女)講堂などの建築が企画されており、霧雨気環境など理想的な薬学研修殿堂の完成も間近いことを御約束できるのであります。

大同団結を祝福

【常に内なる若さを失うな】

北原金司

大同団結のピラミットとして、同窓会誌の創刊をみたことは同慶

いたえないところである。私も昭和十五年五月からの関係者として、大学の前身昭和女子薬業専門

学校を通じ、その歩みと共にした

の気でいるんだなア」といつて笑

い合つたのだ。外見的に老化する

のは当然だが、内心的若さを失つ

つかかる理想的な環境が形成され

る。大学の歩んで来た数十年の道には、幾度かの危難のあつたことは事実である。対外的危難は、内部

が、内部から起つた危難は深刻で

あり、まことに情ないものだ。こ

うした内紛は例、組織上の人物

が僭上して、その地位を権力の

座、あるいは更にこれを功利的權

力、すなわち利権の座と錯覚する

ところから起るものである。そ

なると、積極的にも消極的にも派

閥が醸成され、内紛として発展す

るのが常である。

大学は国法に基く一つの国家機関である私学の場合では、國家か

らの信託によつて私法人が經營す

る組織なのである。したがつて、

その機構上の人物は何れも公人な

のであり、ただ運営手段として存

在するに過ぎないから大学の私的

支配は許されないのである。

このように考えてみると、同窓

会の性格もその位置も自ら明かと

なる。世上折現れる私学の紛争

つつあることは、本学教職員、本学関係者、卒業生、在学生の一方ならぬ努力の賜であつて、その労苦に対しては、紙上をかりて深く感謝の意を表すると共に、一日も早く理想的の領域にまで高めて行きたいことが私の切なる急願であります。

このことは大学自身にもいえることだし、同窓会にもあてはめられることだ。老若一本化という形で、しかも内心的な若さの溢れが永久の生命を作りだすことを思うとき、同窓会の大同団結を心から祝福したい。

大学の歩んで来た数十年の道には、幾度かの危難のあつたことは事実である。対外的危難は、内部さえ纏つておれば必ず克服できるが、内部から起つた危難は深刻であり、まことに情ないものだ。こうした内紛は例、組織上の人物が僭上して、その地位を権力の座、あるいは更にこれを功利的權力、すなわち利権の座と錯覚するところから起るものである。そうなると、積極的にも消極的にも派閥が醸成され、内紛として発展するのが常である。

からだを病氣や中毒から守る自然のしくみは、「解毒作用」です。疲労や肝臓病、食中毒、薬物中毒などは、この「解毒作用」が製った時にあります。そして「解毒作用」は体内のいたるところにあるグルクロン酸によって行われているのですが、グルクロン酸の量には限りがあります。そこで、体外からグロンサン(グルクロン酸製剤)を補給なさることは健康維持のため大切なのです。

・大型錠(青い箱) 一錠一円
 ・普通錠(緑の箱) 一錠一円
 ・錠剤 100錠・300錠・500錠
 錠剤に「CSKマーク」
 のないものは、グロンサン
 サン錠ではありません

輝く健康
やつぱり
グロンサン

中外製薬株式会社



は、校友団体を背景とする勢力が、國家からの信託による大学運営に介入することに基く場合が多い。これは他山の石として留意すべきである。所詮同窓会は、大學の衛星的存在なのであり、その光輝は大學の發展如何によるものである。同窓会の目的は、大學と

は、校友団体を背景とする勢力が、國家からの信託による大学運営に介入することに基く場合が多い。これは他山の石として留意すべきである。所詮同窓会は、大學の衛星的存在なのであり、その光輝は大學の發展如何によるものである。同窓会の目的は、大學と

図書館創生記

工藤祐治

本大学図書館は昨年竣工し、所謂「弦巻御殿」の風評ある程の特色をもつた壯麗な建築美を有し、且つその館内には既に万巻の書を蔵し、複写室その他近代的施設を備える誇るべきものである。この図書館完成を機に十年以前大学昇格に、向つて発足した当時の状態を顧み、先輩の辛苦を知り、現在の幸福に浴するよすがとしてみたい。

さて目黒の地にあつた専門学校が戦災によつて図書館も全部灰燼に帰し、ここに移転して来てからは、バラック式の建物の中に設けられた図書館に、差し当り必要である参考書や教養に欠くべからざる極少数の図書を備えるに過ぎなかつた。是れも當時学校の財政窮乏の際とて余儀なきことであつた。然しこの艱難を救つて下さる方

は、教授陣の充実であり、器具機械の整備であり、図書館の設備拡大であつた。何れも困難の問題許りであつたが、そのうち図書の準備は

ルバイトでは多少失敗や犠牲を払はせられた例もあつたが、その貴き努力によって約八十二万円の資金が獲得され、待望のバイルシュー

タインやメーラーを初め、教養に関する図書なども設備され、大学昇格の一端を担うことが出来たのである。なおこの時、卒業生の方達に不用の書籍の寄附を求め、

数氏より若干の寄贈を受けた。因に卒業生に対しては同時に、昇格期成資金の寄附募集(戦災後

は容易でなかつた。然し母校は万難を排してその命脈を存続させねばならぬと決断したが、その時は昇格申請の締切期日も目撃の間に迫つていたので、厳しい試練に遭遇せねばならなかつた。

大学昇格の正面の問題としては、

皆様待望の会員名簿作成にとり

二度目にあたる)を致し、その方々は同窓会の方で纏められて、主として、これは施設整備に向けて利

用されたのであつた。とにかく、この様にして植付けた図書館といふ苗は、今はかくも立派に生長し

て、私の胸に感無量なものを感じてゐるのである。當時協力い

ただいた方に、あらためて感謝を申し上げたい。(昭和薬業講師)

の繋りにおいて、協同団結を手段とし、その社会的使命の達成を期することに尽きる。この意味から同窓会も常に若くあるべきである。この創刊を通じ、大同団結の同窓会が同門の大家族的協同のため、一路邁進せられることを切に祈るものである。(昭和薬業教授)

一万部を標準としなければならなかつたので、とにかく財政の許す限り、これを求めるのこととした。その中には鈴木校長からバイルシュタインを是非加えたい要望であつたが、時価二十数万円に当るので、その調達に困難を来たし止むを得ず在校生の各員は、この年の暑中休暇を返上して一人当り参千円目的のアルバイトによる資金獲得に奮闘したのである。このア

ルバイトでは多少失敗や犠牲を払はせられた例もあつたが、その貴き努力によって約八十二万円の資金が獲得され、待望のバイルシュー

タインやメーラーを初め、教養に関する図書なども設備され、大学昇格の一端を担うことが出来たのである。なおこの時、卒業生の方達に不用の書籍の寄附を求め、

数氏より若干の寄贈を受けた。因に卒業生に対しては同時に、昇格期成資金の寄附募集(戦災後

は容易でなかつた。然し母校は万難を排してその命脈を存続させねばならぬと決断したが、その時は

昇格申請の締切期日も目撃の間に迫つていたので、厳しい試練に遭

遇せねばならなかつた。

第一回見学会のお知らせ

第一回見学会の開催は、

第一回見学会を左記により実施致

すことになりました。お誘合せの上、奮ってお参加下さい。

一、会場所 明治製薬川崎工場
二、集合時間 午後十二時三〇分
三、集合場所 新橋駅正面広場
(バス停留所附近)

第一回見学会を左記により実施致

すことになりました。お誘合せの上、奮ってお参加下さい。

一、会費無料
お参加の方は、バスの都合もございませんので、住所、氏名、卒業年度、御記入の上来る八月末日までに必ず申込み願います。なお雨天の場合でも決行いたします。

第一回見学会を左記により実施致

ことになりました。お誘合せの上、奮ってお参加下さい。

夏まけ(疲労回復・冷房貧血)二日酔・肝炎等に!!

オロトンサン錠

細胞ビタミン製剤

小野薬品工業株式会社

省みて将来の資を

影山とよ

「思い出はなつかしく、追憶は楽しい」と言われるが、併し昭葉会の来し方十年を振り返つて見る時、その思い出は決してたのしいものでなく、否むしろ重苦しい自責と、砂をかむ様な味氣なを感じるばかりである。省りみて再びこの愚を繰返さざる様にと、したためるこの小文が将来への指針ともなれば又幸だと思う。昭和十七年旧葉友会を昭葉会と改称、発足以来只一筋に吾々の会をして健全な発達を冀い、二千有余の会員の声なき声を感じて、如何にして其の使命を達成せんかと齊心してきた筈だったが、其直面する現実はこれ又坦々たらず、種々の障害のみ多く只焦躁と不満の連続で有つた。

一方母校に於ては其発展は著しいものが有り、皆様にも御寄附頂いた本館の落成を見るや次ぎ次ぎに実験室図書館と竣工し、地方の皆様には想像も出来ない様な立派な母校に生れ変つて行つた。我々としても此の際かねての理想で有る、昭葉会館の建設を何んとか具體化したく其一半の費用にもと第

一生命と契約して、保険のリバートを得る方法を実施し、皆様にもう一部に反対有り、止むを得ず中大分御賛同頂いて発展途上に有つたが、これも亦其の当時の学校側の一部に反対有り、止むを得ず中斷せざるを得ない様な状態に立ち至つてしまつた。これは其手続き等に於ても我々にも不備な点も有り、御賛成頂いた皆様には大変申し訳ない次第で有るが、一方痛感される事は会の組織力の弱さに乗せられ、其前進をはばむ者の介在した事はいなめない、それがために既に開校以来の同窓会を無視し、大学同窓会なるものを発足させる窓会が再発足したことは誠に喜ばしいことと存じます。全国に散らばつてしまつた先輩、後輩、更に同期生の間のつながりの場として更にこれらの人々の間の有機的な組織として同窓会の確立、発展を願わぬ人は一人も居ない筈です。しかし、残念ながら今はとにかく全卒業生から浮き上つた感を免がれませんでした。これは幹事の方々のみの責任ではなく、全卒業生の責任です。同窓会は全卒業生のもので、決して一部の人達のものではない筈です。それを「我関せず」とばかり無関心でいたり、陰で不平を言つていたりした

事情の発生する事は万止むを得ざるし、今は学校当局を信頼し、我々同窓会としては、つまらぬことは顧慮せず、あくまで團結を堅くして、その使命を正しく認識し、

微動だもせざる基礎を築き上げる事に専心し、もつて健全なる発達を遂げて行き度いものである。
(元昭葉会々長)

同窓会発展に協力を!!

新井武利

のでは、永久に同窓会は発展しないでしよう。無関心はプラスにならないのみか、かえつてマイナスの結果をもたらすことになります。今我々にとつて必要なことは、同窓会に大いに関心を持ち、その発展のために協力することです。今までにとつて必要なことは、同窓会の方々に御願いしたことは、足をしつかり大地につけ、強固な組織を持つことを第一の目標にし、全卒業生のきづなり、よりどころとなるような会を運営していただきたいと云うことです。そして後輩の就職につきましても同窓会として強力な運動を押し進められるようになつていただきたいと思います。

御承知の如く、ここ数年母校の発展は目覚しく、殊に校舎、実習室、機械設備の充実は驚歎に値するものがあります。こうした中であつて我々は一卒業生としての

心臓に救心

あなたの弱った心臓を、見違える程丈夫にします!

どうき・息切れ・脈切れ・圧迫感・ムクミ・狭心症・ね汗・肋膜炎・急病気付・疲労回復
(薬価) 4日分 120円・1週間分 200円・2週間分 350円・3週間分 500円・45日分 1000円 150日分 3000円

★心臓病の養生ノート進呈 (雑誌名記入のこと) 東京都中央区西八丁堀二丁目 救心製薬株式会社

みならず。母校に奉職している者の一人として後輩の指導、研究生活動に微力ながら全力を傾け、より一層内容的にも母校を充実したものにして、同時に同窓会に対してもおよばすながら学内にあつて今後努力したいと思つて、います。

昨年四月、大阪で第十二回日本薬学会が開かれた時、同大会に出席した教授、助教授、助手、卒業生が集まつて一夕、同窓会主催の懇親会を開き、大阪在住の会員の発声により関西支部を設立し、支部長には大学第一回の牧野仁志氏が選出され、副支部長以下の役員も同時に選出され、ここに同窓会の一支部が誕生したのである。最初各県毎に支部を作る計画であったが、会員劣勢の現状から当分の間多数県を併せて一プロツクとした支部としたのである。最も集めた方法であつたと思われる。関西支部に属する府県、会員数は次の如くである。

大阪府、京都府、奈良県、和歌山県、滋賀県、兵庫県の二府四県で会員約八十五名。これよりさき、即ち昭和三十三年五月、大学第三回の小林正雄氏が山口県支部を発足せしめていたのであるが、同窓会がいまだ泥濘期の初めにあつて、山口県を支部としていたとの要請にあつて、即ち親を産む形で、本部作りに着手したのであった。この支部の会員は二十二名。関西支部結成から一ヶ月後の五月、専門学校第一回の会田喜世氏の話で、愛知県、岐阜県、三重県を一プロツクとした東海支部結成大会が名古屋で行われ、本部から当時の会長小林健氏、幹事の和田隆氏、小生の三名が招待されて発会式に出席したのである。支部長には大学第四回の都合上、二カ月余りも連れ、肌

玉置真平氏が選出され、他の役員も同時に決定したのである。所属会員数約百二十名それから約二カ月後には大学第五回の松林昭氏を支部長とする広島県支部が設立された旨通信連絡を受けたのである。所属会員数約五十七名。正式に支部を結成している府県は以上の四地区、二府九県であるが四国に於いても支部結成の動きがあり、香川県の砂原智氏等が支部設立に尽力されているようだ、早急に参考資料を送付したいと思つて、いる。

支部の近況報告

玉置 置 友哉

大きいに協力し、その発展のために努力したいと思つて、います。生意気なことを書いて御叱りがあるかもしれません、同窓会の発展のためにあえて書かせていました。〔大学助手会々長〕

玉置真平氏が選出され、他の役員も同時に決定したのである。所属会員数約百二十名それから約二カ月後には大学第五回の松林昭氏を支部長とする広島県支部が設立された旨通信連絡を受けたのである。所属会員数約五十七名。

玉置真平氏が選出され、他の役員も同時に決定したのである。所属会員数約百二十名それから約二カ月後には大学第五回の松林昭氏を支部長とする広島県支部が設立された旨通信連絡を受けたのである。所属会員数約五十七名。

玉置真平氏が選出され、他の役員も同時に決定したのである。所属会員数約百二十名それから約二カ月後には大学第五回の松林昭氏を支部長とする広島県支部が設立された旨通信連絡を受けたのである。所属会員数約五十七名。

先輩への感謝

昭葉祭の持つ意味について

小西賢明



北海道（約100名）及び九州（約140名）は独立して昭葉会をつくり、大いに協力を挙げて、その執行には、昭葉祭の持つ意義の重大さと、目的の大きさに、責任と使命を痛く感じ、一層の勇気と情熱の必要性を認識せねばならないのです。それは、学生の意気昂揚と本学に対する一般社会の認識、評価を向上せねばならないことを意味しています。特に後者に於いては、伝統と実績を有しないため、必要以上の劣等意識が働くのは辞めない事実であります。

北海道（約100名）及び九州（約140名）は独立して昭葉会をつくり、大いに協力を挙げて、その執行には、昭葉祭の持つ意義の重大さと、目的の大きさに、責任と使命を痛く感じ、一層の勇気と情熱の必要性を認識せねばならないのです。それは、学生の意気昂揚と本学に対する一般社会の認識、評価を向上せねばならないことを意味しています。特に後者に於いては、伝統と実績を有しないため、必要以上の劣等意識が働くのは辞めない事実であります。

北海道（約100名）及び九州（約140名）は独立して昭葉会をつくり、大いに協力を挙げて、その執行には、昭葉祭の持つ意義の重大さと、目的の大きさに、責任と使命を痛く感じ、一層の勇気と情熱の必要性を認識せねばならないのです。それは、学生の意気昂揚と本学に対する一般社会の認識、評価を向上せねばならないことを意味しています。特に後者に於いては、伝統と実績を有しないため、必要以上の劣等意識が働くのは辞めない事実であります。

昭和34年度收入支出決算報告

昭和35年4月30日現在

収入の部

昭和35年3月13日	昭葉会より	繰越金
富士銀行	預	99,825円
現振	金替	16,454
昭葉同窓会	会合	41,533
諸合	費計	284,000
		25,500
		467,312

支出の部

支	出	47,140
會		37,725
		4,528
		1,240
		148,700
		49,740
		289,073

差	出	178,239
富		128,529
現		8,177
振		41,533

多くの参加者を仰ぎ、激励と伸びゆく葉学の誇るべき殿堂として、本学の内容、実力を充分理解、認識していただき、過去の誤る判断を解消してもらうため、私達が成し得る範囲内に於ける最大限の努力、研鑽につとめ、実力をフルに發揮すべく全力を傾倒したのであります。

この事実は、とりもなおさず現在の姿までにして下さった諸先輩

に対する、私達後輩として、心よ

り成し得る最大限の感謝の意を表

しているものと確信致します。し

かし私達の奮闘にも拘らず昭葉祭

当日多数諸先輩の御来駕を仰げな

かつたのは是に残念であります。

最後に、相加的発展を遂げてい

くであろう学友会を荷負う現役生

は、葉学発展に寄与貢献する事を

誓います。と同時に、同意義を有する同窓会と学友会が、より近密な親睦を計り、互いの援助と協力による両会の促進に惜しみなき尽

て、久しき会合の挨拶があちらこ

ちらに参見され、早くもなつかし

くもあり、立派になつた母校の姿

に接し、会が始じまる以前から、

はなやいだ気分がただよつており

ました。特に専門学校以前に御卒

業の先輩諸君は、本日の同窓会は

待ちに待つたもので本日の結果に

対しまして異常なる期待をもつて

おりました様に見受けました。

会が開かれますと、昨年六月に

おきました、変則的な合同が問題

になりましたが、全体的な空気

になりました。この会を除いて大同団結した

同窓会を望むことは出来ないとい

う大乗的見地が圧倒的で、新会長

新役員の承認をはじめといたしま

して、会計報告、三十五年度事業

計画案則の変更等(別掲の通り)

の重要な議題は次々と多数決により

まして承認を得ました。この間に

おきました同窓生各位の好意的な

御発言は、昭葉同窓会の今後の運

営に対するバツクボーンとなり、

独断独走することなく皆様と共に

歩むことができる源泉となるも

のと存じます。

引きまして懇親会にうつり、

(4) 物件売買斡旋
(3) 結婚
(2) 就学
(1) 就職

一、相談室の設置
二、名簿の作成
三、見学会開催

—三十五年度事業計画—

一、会報発行(年二回)

(總務・丸山英雄)
× × ×

（總務・丸山英雄）

伝統と信用ある弊店へ何卒御用命の程を!

学内商店 紅梅堂

本店 東京都世田谷区下馬町3-28

東京学芸大学正門前 TEL. (421) 2094

母校教授を畠みまことに和気藹々のうちに、つきるともなくつづき、同窓会の席上で語り足りない氣持ちをお互いの間に吐露いたしまして、同窓会の今後を語り、過

去を語り、また同窓生の安否から在学中の話しへと語り合い、名残りを惜しんで懇親会を開じました。

ここに名実共に学校側と一体となり、専門学校以前の諸先輩、大

学生卒業生が相携えて、母校の発展

と同窓生各位の親睦と向上のため

発足する機会を得ましたことを、

簡単に御報告申上げますと共に皆

様方の絶大なる今後の御協力御支

援のほど御願いいたします。

昭 藥 同 窓 会 々 則

第一條 本会は昭薬同窓会と称する。	第二条 本会は会員相互の親睦を図り、併せて大学の發展に寄与貢献することを目的とする。	第三条 本会は事務所を昭和薬科大学内に置く。
第四条 本会の正会員となる資格を所有する者は昭和薬科大学及び昭和女子薬学専門学校、昭和女子薬学校、日本女子薬学校の卒業者とし入会しようとする時は所要の入会申込手続きをしなければならない。在校生は在学中別に定める手続きを完了し、卒業と同時に会員となる。	第五条 本会は毎年別に定める会費を本会に納付しなければならぬ。本会の秩序を乱し、若しくはその信用を失墜した者に対しては総会の議を経てこれを除名することが出来る。	第六条 本会は左の役員を置く。
第七条 会長一名、副会長四名、常任幹事十五名、幹事中より互選する。	第八条 本会に左の役員を置く。	第九条 本会の会務に関する重要な意見を聞く為に顧問を置くことが出来る。
第十条 役員は本会員の功労者の中より常任幹事の推薦により常任幹事会の議を経て会長がこれを委嘱する。	第十一条 役員は正会員でなくなった時は当然退任する。	第十二条 役員はその任期満了の後でも後任者が選任されるまではなおその職務を行ふ。
第十三条 本会は役員会の議を経て支部を置くことができる。	第十四条 役員会は必要に応じ隨時会長これを招集し、且つ会議の議長となる。	第十五条 役員会は定期総会と臨時総会とし、定期総会は原則として毎年五月、臨時総会は必要に応じ随时役員会の議を経て会長これを招集し、且つ会議の議長となる。
第十六条 会議の議決は出席者の過半数によつてこれを決し、可否同数の場合は議長の決するところによる。	第十七条 役員会は定期総会に出席するが出来ない。	第十八条 本会の経費は会員の入会金、会費、その他の収入をもつてこれにあてる。
第十九条 本会の会計年度は毎年四月一日に始まり、翌年三月三十日で終る。	第二十条 本会は役員会の議を経て支部を置くことができる。	第二十一条 支部には所属正会員中より互選された支部長一名を置く。
第二十二条 支部長は支部を統轄し、本部との連絡にあたる。	第二十三条 役員の任務は左の如く定める。	第二十四条 役員は会務を總理し、本会を代表する。
第二十五条 第二項によるもの以外、本会則に定めない事項については、役員会に於てこれを決定する。	第二十六条 副会長は会長を補佐し、会長事故あるときはその職務を代行する。	第二十七条 常任幹事、幹事及び支部長は会長の命を受けて本会に關する事項を立案しその他会務に從事する。
第二十八条 本会に名誉会長・名誉会員を置くことができる。	第二十九条 第四章 名誉会長及名誉会員	第三十条 常任幹事、幹事及び支部長は会長の命を受けて本会に關する事項を立案しその他会務に從事する。
第二十九条 第五章 会議	第三十一条 本会に名譽会長・名譽会員を置くことができる。	第三十二条 常任幹事、幹事及び支部長は会長の命を受けて本会に關する事項を立案しその他会務に從事する。
第三十条 第六章 会計	第三十三条 第七章 支部	第三十四条 第八章 附則



綜合ビタミンのホームラン!

マルゴ印
田辺製薬

☆ビタゲンA S (ビタミンB₁) を大量強化☆

ビタゲン 大粒

日本大食生活の特殊性を考慮して、毎日の食事では不足するビタミン類を十分配合した綜合ビタミン剤です。

包装 30錠 100錠 180錠

台灣

地方だより

群馬

◎ 今回東京に於て開催された第十三回葉學大会に台灣代表として出席された林蔡婉さんは、本学の方でありまして、この度の一本化を非常に喜ばれて、金三千円をわが同窓会に寄附して下さいました。帰台したら台灣支部を結成しやつておられました。

◎ 群馬におきましても、今秋発会を目指して、黒沢、木島、今成三氏におかれまして準備中です。群馬のみなさん一日も早く支部を結成されることを祈つております。

学生課長 教授 池田 孝人

写真は五月五日、子供の

☆ 三十五年度の学友会委員長に三年生の坂本氏が当選されました

☆ 今年の本学入学者の中には沢山の卒業生の子弟が入学されました。今後増加の見込み大です。

☆ 大学八回卒の国家試験(学説)の合格率は八三%です。実地は例年他校で行われていたのが今年より本学で実施されるので、また大変な賑わいで今までにない盛大さを見せました。完全な設備を誇る本学の意欲を明らかにして、今後の発展を思ひました。

☆ 五月に開催された昭葉祭は、大変な賑わいで今までにない盛大さを見せました。完全な設備を誇る本学の意欲を明らかにして、今度こそぜず大丈夫というところです。



編集後記

編集の「へ」の字も知らない私が会報の編集をやつてみたいと願つたのは、どうしてもこの同窓会を軌道に乗せたいという願いからでした。残念乍ら我が母校の同窓会は、いつも軌道に乗らないいうちに落下して消えてゆきました。人工衛星が月の世界まで飛ぶ世の中になつてているのです。今度こそぜひ「昭和葉大」の意氣を發揮したいものです。りんどうの花のもので工学を身に学んだあの頃を思い出して、共に人生の階段を一段々と登つて行こうではありませんか。仲良く手に手を取つて、足みなみをそろえたら、どんな険しい道でも征服できますと確信いたします。第一号を皆様のもとにおとづけるにあたりまして、皆様のあたたかい御理解と絶大なる御支援をお願いしてやまない次第であります。創刊号はともかく「会報」の名ばかりのもの、次号「十一月号」をお期待下さい。(T・W)

白十字印衛生材料

純正舎

株式会社

綿ゼイ
脂一タ
脱ガホ

学内ニュース

御挨拶
拝啓 仲夏の候皆様には益々御清祥の御こととお慶び申し上げます
扱て過日の総会に於て不肖私たが新役員に選任されました、非力微方では御座いますけれども、今後同窓会及び母校發展のため最善の努力を致す覺悟でおります、何卒一層の御支援御鞭撻を賜りますようお願い申し上げます
先ずは略儀乍ら紙上をもつて御挨拶申し上げます
昭和三十五年七月
昭葉同窓会

顧問 新海うつの 影山 とよ 時枝 次子
会長 松永田鶴江
副会長 渡辺 夕か 丸山 英雄 藤原 隆 細田 民夫
常幹事 松田 芳鶴見千代子 木村クニ子 松岡 充子
藤井 英子 松浦 讓 田中 三夫 鷹鶯 文男
斎藤 俊子 福重 優一 基彦
寺島チエ子 柳崎 松野

会計監査
会員登録
（卒業年度順）
事務局長 教授 荻原光太郎
総務課長 教授 加藤汎洋
教務課長 教授 加藤汎洋

昭葉同窓会々報

創刊号

東京都世田谷区弦巻三ノ五七七
発行人 松永田鶴江昭葉科大学内
昭葉同窓会